
 

質 問 順 位 ３ 質 問 者 荒 木 文 一 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．土木行政 １．街路樹の管理について １．市内街路樹の本数と１年間の管理に要する経費はどれくらいか伺

います。 

 

 

 

 

 

 ２．今後の街路樹維持について １．イチョウやプラタナスなどの街路樹は植えてから数十年で、大き

く成長したものが大半だと認識しています。 

  市民の意見の中には、「信号機が見にくい場所がある。」「電線に

支障はないのか。」「落ち葉の処理が大変。」など否定的な考えもあ

ります。 

今後あるいは近い将来という観点から、間引きや植え替えなどの

お考えがあるか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．公園の管理について １．市内の公園数と１年間の管理に要する費用はどれくらいか。 

また、今後の方針についても伺います。 
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質 問 順 位 ３ 質 問 者 荒 木 文 一 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．教育行政 １．教職員の長時間労働について １．平成28年度の公立小中学校教員の勤務実態調査では、中学校教諭

の６割が国の示す「過労死ライン」を超えていると報告されていま

す。 

この状況は、ここ数年（４～５年）で顕著になったとの認識はな

く、10年以上前から起こっていたと推測されます。 

授業や事前準備、生徒指導、会議や資料作成、クラブ顧問などが

要因と思われますが、特にここ数年で大きく変化している実態があ

るのか伺います。 

 

 ２．教員サポートに関する新制度

について 

１．文部科学省は平成30年度予算要求で、教員の事務作業を代行する

「スクールサポートスタッフの配置」を事業化しそうな状況です。

事業予算規模として14億9,000万円、配置予定数は3,600人となって

いますが、配置基準など詳細について、教育委員会としてどのよう

な情報を持っているのか伺います。 

 

 ３．部活動指導員配置促進事業に

ついて 

１．部活動を担当する教員の支援策としての同事業費15億円、対象と

想定する人数7,100人についても、同様に現在の詳細等を把握され

ているか伺います。 
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